

私は小学5年生から高校3年生まで中村先生の塾に通っていました。

中村適塾は先生と生徒の距離が近く、勉強面はもちろんのことメンタル面も全力で支えてもらえます。実際に共通テストがうまくいかずとても落ち込んでしまった際に、中村先生にポジティブな言葉で励ましてもらえたことで立ち直ることができ、リサーチでc判定だった第一志望の大学に合格することが出来ました。また、大学生の講師はとても優しく、年齢が近いこともあり、勉強に関する質問や学校生活に関する相談、雑談が気軽に出来たり、大学生活の楽しさを教えてもらいました。

授業形式は大人数での対面形式とは異なり、一人一人のレベルや志望校に合わせて勉強のスケジュールを組むので、その日にやるべきことが明確になり、「今日は何をしようかな」と考える時間が省けるだけでなく、進捗状況が把握でき効率よく勉強に取り組めます。また中村先生はメリハリを大切にしているので日常で雑談を楽しんだり、10月に東谷山に登るといったイベントがあり、気分をリフレッシュすることができました。

中村適塾はこのように大手の塾では出来ないようなことが出来る塾であるので、今通っている塾が合わないと感じている人や、大手の塾はちょっと…と感じている人にお勧めです。